

平成 27 年度 2 学期 新着情報(9 月～12 月)

12 月 24 日(金) 表彰式・終業式を行いました。

本日終業式に先立ち、県作文コンクール入選者 3 名、ボランティア表彰、ソフトテニス部女子のスポーツ谷山高校ソフトテニス大会での団体 3 位、クラスマッチの表彰がありました。終業式では、学校長から 2 学期の取り組み状況や冬休みの過ごし方について講話がありました。



各種表彰



終業式

12 月 22 日(火) クラスマッチを行いました。

今年度最後のクラスマッチを本日行いました。運良く天気にも恵まれ男子ソフトボールも屋外で実施することができました。他にも男子バレーボール、女子ドッジボール、女子バレーボールが実施され、和やかに、あるいは白熱した熱戦が今回も繰り広げられました。



女子ドッジボール



男子ソフトボール



女子バレーボール



男子バレーボール

2学年修学旅行報告

12月15日(火)～12月18日(金)の日程で、現在串木野高校の2年生が修学旅行を楽しみました。旅行中の写真をこちらで報告いたします。

1日目(12月15日)PDF **2日目(12月16日)PDF**

3日目(12月17日)PDF **4日目(12月18日)PDF**

12月4日(金)「歩こう会」を実施しました。

今年度は例年より少し遅い12月実施ということで、寒い天候の中スタートとなりました。昼前からは好天となり、生徒の皆さんも気持ちよく歩くことができました。ペースも早く、それぞれが思いのこもったゴールを迎えました。保護者の皆様によっていただいた豚汁で温まりました。



11月27日(金) 防災避難訓練を実施しました。

本日は期末考査の最終日でした。考査終了後、いちき串木野消防署のご協力の下、火災を想定した避難訓練を実施しました。天候不良のため体育館への避難、ビデオ視聴となりましたが、火災で発生する煙の怖さなどについて学びました。



11月23日(月) 冠嶽祭りで串高生がボランティアとして参加しました。

冠嶽祭りに串高のバスケットボール部と野球部がボランティアとして参加し、リアカー隊となって活躍しました。シャトルバスの駐車場から会場まで、お年寄りや子ども、屋台の荷物を運びました。



11月20日(金) 市民講座「はじめての韓国語」閉講式がありました。

9月11日に始まった「はじめての韓国語」も、最後の10回目の講座を迎えました。短い間でしたが、ハングルの読み書きや簡単な会話まで学習できました。今回の学習成果を、韓国への旅行や韓流を楽しむ際にご活用頂ければと思います。



11月19日(木) 中高連絡会を実施しました。

本日午後、近隣11校の中学校の先生方にご来校いただき、中高連絡会を実施いたしました。来年度の生徒募集等について説明させていただきました。ご参加いただいた先生方、ありがとうございました。



11月18日(水) 卒業生講話がありました。

本校卒業生で、日比谷高校校長などを勤められた久野猛氏の講話が、1年生を対象に行われました。ご本人の体験をもとに、自立することの大切さを熱心に語っていただきました。



11月16日(月) 各種表彰がありました。

本日全校朝礼に先立ち、表彰式がありました。剣道3段の合格者1名、「いちき串木野市ふるさと三行詩大会」高校生の部2名、一般の部1名の受賞者を表彰しました。



11月11日(水) 進路講演会を実施しました。

本日学級PTAに先立ち、生徒・保護者を対象に、鹿児島環境・情報専門学校副校長の奥屋悦仁氏をお招きし、進路講演会を実施しました。今日のご講話を、生徒の皆さんの進路に生かして欲しいです。



11月10日(火) 人権同和教育講演会を実施しました。

整体院「正健-SEIKEN-」代表の中尾健志さんをお招きし、6限目に全校生徒を対象として人権同和教育講演会を実施しました。中尾さんは先天性小児まひのため生まれつき足が不自由ですが、就職差別等の困難を乗り越え、自立し働きながら熱心に講演活動を行っています。ご講話いただきありがとうございました。



11月5日(木) 夜間高校説明会を行いました。

中学校の保護者の方々ため、夜間の高校説明会を今年度も開始しました。本日は羽島中学校の保護者の皆様にお集まりいただきました。御多忙な中ご参加いただきありがとうございました。



10月31日(土) 第58回文化祭を実施しました。

本日串木野高校文化祭を実施いたしました。ステージ部門では1年生の各クラスや吹奏楽部、軽音楽同好会、各有志団体の発表が盛り上げました。展示部門でも家庭クラブや美術部、書道部、2年1組の科学実験などバラエティーに富んだ発表がありました。



10月8日(木) 揖宿・川辺・日置地区高等学校 PTA 研修会が開かれました。

上記研修会が本校体育館で開催されました。枕崎高校・加世田高校での PTA 活動の取組事例の発表や、臨床心理士である今村葉子先生をお招きし、「子どもの発達を促進する環境づくり」の演題で記念講演がありました。



9月28日(月) 生徒会役員執行部・後期専門委員長任命式を行いました。

剣道部市大会表彰に引き続き、本日新生徒会役員執行部および後期専門委員会委員長の任命式を、全校朝礼に先立ち行いました。新生徒会長の井上果さんが、就任のあいさつをしました。これからの串高を盛り上げるべく、中心となって活躍してください。



9月18日(金) 上級学校訪問を行いました。

本日1・2年生全員が上級学校訪問を行いました。鹿児島国際大学を見学した後、3コースに分かれ鹿児島女子短期大学・鹿児島医療技術専門学校・鹿児島工学院専門学校を訪問しました。それぞれの進路選択の参考になりました。



9月16日(水) 生冠中学校家庭教育学級の研修を行いました。

本日午前中、生冠中学校の職員・保護者の皆さんをお迎えして、本校での研修を行いました。学校説明や施設見学、授業の様子をご参観いただきました。本校の様子が分かりいただけただけでしょうか。



9月14日(月)～18日(金) PTA 朝のあいさつ運動が行われています。

今週は保護者の皆様によるあいさつ運動が行われています。保護者の皆様早朝からご協力ありがとうございます。生徒の皆さんは、きちんとした身なりでの登校、立ち止まって大きな声であいさつすることを心がけましょう。



9月5日(土) 第64回体育祭を実施しました。

澄み渡る晴天に恵まれ、第64回体育祭を予定通り実施いたしました。多数のご来賓に観覧いただきありがとうございました。生徒の皆さんも発奮して、熱い競技や応援合戦が繰り広げられました。



9月4日(金) 体育祭予行を行いました。

体育祭を明日に控え、昨日まで恵まれなかった天候も今日は快晴となり、無事に体育祭予行を行うことができました。ご観覧いただく皆様に感動を与えることができるような体育祭となるよう、生徒の皆さんは一丸となって準備しています。



8月31日(月) 表彰式・始業式が行われました。

今年の2学期はいつもより1日早く始まりました。表彰式があり、鹿児島県吹奏楽コンクールで銀賞を受賞した吹奏楽部と、漢字検定2級合格者の表彰がありました。始業式では学校長から災害への備えについての話などがありました。さあ、夏休みからしっかり気持ちを切り替えましょう。

